

Barrierefreiheit

Wir legen Wert auf eine weitgehende Barrierefreiheit unserer Internetseiten (www.prac.de). Als Kleinunternehmen mit weniger als 10 Mitarbeitern und einem Umsatz von weniger als 2 Mio. Euro pro Jahr sind wir formal den Richtlinien (EU) 2016/2102, (EU) 2019/882 (European Accessibility Act) sowie der Barrierefreie-Informationstechnik-Verordnung (BITV) nicht unterworfen. Wir werden uns gleichwohl bemühen, unsere Internetpräsenz perspektivisch im Rahmen unserer Möglichkeiten zu verbessern, um den barrierefreien Zugang entsprechend der Gesetzgebung anzupassen. Diese beabsichtigten Verbesserungen umfassen auch eine Darstellung des Unternehmensprofils in einfacher Sprache.

Zum gegenwärtigen Zeitpunkt (Februar 2024) weist die o.g. Internetpräsenz nach Überprüfung mit WAVE (<https://wave.webaim.org/>) und Experte.de (www.experte.de/barrierefreiheit) noch folgende Defizite der Barrierefreiheit auf:

- Links haben zum Teil keinen leicht erkennbaren Namen,
- Überschriftenelemente sind nicht überall in einer fortlaufenden absteigenden Reihenfolge angeordnet,
- Der `tabindex`-Wert einiger Elemente ist größer als 0,
- Es besteht ein unzureichender Kontrast zwischen Hintergrund und Link-Text.

Accessibility

We attach great importance to the extensive accessibility of our website (www.prac.de). As a small company with fewer than 10 employees and a turnover of less than EUR 2 million per year, we are not formally subject to Directives (EU) 2016/2102, (EU) 2019/882 (European Accessibility Act) and the „Barrierefreie-Informationstechnik-Verordnung“ (BITV). Nevertheless, we will endeavor to improve our website within the scope of our possibilities in order to adapt barrier-free access in accordance with the legislation. These intended improvements also include a presentation of the company profile in plain language.

At the present time (February 2024), the above-mentioned website still has the following accessibility deficits following a review with WAVE (<https://wave.webaim.org/>) and Experte.de (www.experte.de/barrierefreiheit):

- Some links do not have easily recognizable names,
- Heading elements are not always arranged in a consecutive descending order,
- The `tabindex` value of some elements is greater than 0,
- There is insufficient contrast between the background and the link text.